
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」第1910回例会
2020年2月20日（木）  晴れ 第29回　於:名古屋観光ホテル　

会長挨拶

長谷川隆 会場委員
内藤 晶文さん
宮﨑 信次さん
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司 会
ゲ ス ト

ニコボックス 村上学ニコボックス委員

会員70名　出席52名  （出席計算人数53名）
2月13日は補填により85.2％出席率　86.9％

出席報告 村上学出席委員

関谷俊征会長

　

昨日は家内の誕生日。綺麗なお花を頂戴致しました。
ありがとうございました。
NOZAKI・CUP川奈ゴルフ会に多数のご参加ありがとうございま
した。風が強かったですが好天に恵まれ太平洋に浮かぶ大島と二
日目は嶺峯富士を仰ぎながらのプレー最高でした。
素晴らしいRCのゴルフ仲間に感謝！！
先日は野﨑さん大変お世話になりました。
とても楽しい時間でした。
川奈参加の皆様お疲れ様でした。ようこそ内藤さん。

千秋　季賴さん

野﨑　洋二さん

関谷　俊征さん

堀　　慎治さん

先日の川奈では野﨑さんをはじめ、皆様に大変お世話になりまし
た。新見さんイニシエーション頑張ってください。
野﨑さん大変お世話になりました。とても楽しかったです。

川奈に行けなくて残念でした。
本日スピーチです。お聞き苦しいとは思いますがよろしくお願いし
ます。
COVID-19の影響で東京での全国会議が中止になりました。
困ったことです。
新見さん、イニシエーションスピーチ楽しみにしています。

新見さん、スピーチ楽しみです。
新見さん、本日の卓話楽しみにしています！
新見さん、楽しみにしております。
新見さん、卓話楽しみです。頑張ってください。
新見さん、イニシエーションスピーチ頑張ってください。
楽しみにしてます。
野﨑カップお疲れ様でした。
仕事が暇になりました。遊んでください。
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大嶽　達郎さん

本多　誠之さん
鈴木　淑久さん

新見　光治さん

森　　裕之さん

鳥山　政明さん
内田　久利さん
鈴木　　実さん
渡邉　将之さん
安岡　克明さん

湯澤　信雄さん

村上　　学さん
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委嘱状授与

　関谷会長からもお話がありましたが、本日最終
委員会がありますので、よろしくお願いします。
　当日ご参加の服装についてですが紺系等のスーツ
でご参加お願い致します。ストライプでも結構です。
胸に赤いバラをつけます。あと一週間に迫りまし
た、気を引き締めていきますので皆様よろしくお
願い致します。

　本日例会終了後、事務局にて実行委員会が行われます。メンバーは
もとよりご協力いただける他委員会様にもご出席お願いしています。
それ以外の方も来ていただいても結構です。　
　当日の集合時間等の詳細についてはファックスやメールにてご連
絡します。皆様のご協力をよろしくお願いします。

松波恒彦IM実行委員長

村上学IM実行副委員長

　関谷会長より下記 4 名に 2020-21 年度地区委員会の委嘱状が送ら
れました。 

関谷俊征会長

～平和と紛争予防　紛争解決月間～

　皆様こんにちは。今日は報告とお願
いをさせていただきたいと思います。
　まず報告の件ですが、先週お話し
ました3月の台北延平RC訪問の件で
す。ご案内の通り、新型コロナウィルス
肺炎（COVID-19）の状況と言います
か、見通しについても依然として不明
のまま一週間が過ぎました。先週の
例会後の理事会で、私の考え方もお
伝えしましたし、理事会での意見を聞
かせていただきました。結論として今
回の台北延平RCの訪問は、瑞穂RC
として見合わせるという事にしました。こ
こにご報告をさせていただき、メンバー
の皆さんにもご理解を頂きたいと思います。
　同じく姉妹提携をされている茅ヶ崎湘南RCさんも、今回の台
北訪問は見合わせるという事に決定されたと聞いています。合わ
せてお知らせをしておきたいと思います。延平RCさんとは丁度、
姉妹提携調印の更新時期であり、今回の台北訪問時に予定をし
ておりましたが、この件に付きましては先方と連絡を取り合って、
しっかり進めていきたいと思っています。
　このコロナウィルス関係の現状は、当分の間、続くと思われま
す。今後のRCの活動において、判断が必要な時は、その時々の
状況を踏まえて対応していきたいと思います。
　お願いの件は、来週のIM開催の件です。瑞穂RCがホストクラ
ブとして、伊藤豪西名古屋分区ガバナー補佐の主催で開催をし
ます。2年度に渡り、松波実行委員長を先頭に委員会の皆さんを
中心に準備をしていただきました。すべての手配は完了している
と思いますが、やはり大切なのは当日の運営だと思います。メン
バーの皆さんにも、色々当日の役割をお願いしていると思います
が、私たちがホスト役ですから、どうか委員会からの指示・依頼
がありましたら、積極的に協力をお願いしたいと思います。

IM実行委員会

地区指名委員 地区諮問委員
地区インターアクト委員   
地区資金推進委員 
地区米山記念奨学委員  

近藤 雄亮さん
山口 哲司さん
近藤 茂弘さん
市岡 正蔵さん

・
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2019-20年度
名古屋瑞穂ロータリークラブ
会長のテーマ
「50年に向けて新たな第一歩、
会員相互の理解を深めよう！」
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国際ロータリーのテーマ
ロータリーは世界をつなぐ
（ROTARY CONNECTS THE WORLD）
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460-0008
名古屋市中区栄1丁目3-3 AMMNATビル7F 
052-211-3803
052-211-2623
2760_nagoya@mizuho-rc.jp
http://www.mizuho-rc.jp/
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　私は、昨年7月に名古屋瑞穂
RCに入会させていただきまし
た新見光治です。
　ご推薦をいただいたのは、大
嶽達郎様・鈴木実様でした。誠
にありがとうございました。
　ご推薦いただいた大嶽様とは、
2017年に仕事の関係でご縁が
あり、私の友人の会社の設計監
理をお引き受けいただき、それ
から約三年ですがお付き合いを
していただいております。
　鈴木実様との出会いは、17歳
の高校生の時、友人に連れられ
ていった覚王山の美容院の担当
が実さんでそれからずっとお付き合いしていただいております。
修行先から独立、起業、そして拡大していく現在の実さんをほ
ぼ存じており、私のなかでは理想となる生き方をされているひ
とりの大先輩です。
　まず、私の自己紹介をさせていただきます。1967年 10月
18日に名古屋市中区新栄で親戚の産婦人科で生まれました。
25才で結婚、家内と知り合ったきっかけは、私の学生時代のバ
イト先に友人がつれてきた現在の家内に一目惚れし、付き合う
こととなり結婚へと至りました。子供は24才の社会人と22才
の大学４年生の二人の息子がおります。
　趣味は特別なものはありませんが、3年程前からゴルフに取
り組んでいます。鈴木実さんや渡邉将之さんとラウンドを重ね
たことから、少しずつゴルフが楽しくなってきているのが現状
です。
　現在の私の仕事先は丸美総合管理株式会社と申しまして、不
動産管理業を主に営んでおります。弊社は丸美産業株式会社の
グループ会社で、丸美産業は当名古屋瑞穂RC創立と共に入会
した嶺木一夫が設立した会社であり、創業から数え本年が100
周年の会社でございます。
　丸美産業の創業当時は木材業が主体でありましたが、時代の
流れと共に、建築資材や不動産業、別荘地開発などを経て、現
在の丸美グループの代表商品は「 プラセシオン 」　という名前
の分譲マンションや住宅が代名詞となっております。
　私が代表を担う丸美総合管理株式会社は、1976年に嶺木一
夫が設立した会社で、旧社名は丸美リッチランドサービス株式
会社でありました。私が代表になった2年前にお客様に意味が
より伝わる名前にしようと考え、会社名の変更を実施しました。
ちなみにリッチランドの語源は、嶺木一夫が1968年～72年
に開発分譲していた別荘地の名称がその由来であり、現在でも
飛騨高山市280万坪・三重的矢8万坪・三重志摩磯部15万坪
が、丸美リッチランドの名称看板が残る別荘地がございます。
　私自身の丸美歴は、26歳の年に前職であった自動車ディー
ラーを退職し、丸美産業へ入社しました。最初は建材を扱う事
業に従事し、建築の業界を学びました。1997年にカナダバン
クーバーにあるグループ会社マルミカナダランバーへ駐在、建
材や木材をカナダやアメリカの会社と交渉など行い、日本へ輸
出しておりました。また駐在の大事な役割である、お客様のア
テンドなども活発に行い、自動車での製品検品や、チャーター
ジェット機での工場視察、お客様のニーズに合わせた観光も重
要な仕事であり、車で行ける距離の世界的に有名なスキー場ウィ
スラー同行や、アメリカシアトルやラスベガス、ロスにも案内

するなど、駐在期間は3年とわずかでしたが家族でよい海外生
活を経験しました。帰国後は、分譲住宅販売部門や建設部門に
従事した後、2010年から現在の管理会社に従事しております。
　現在の仕事の内容は、丸美産業が販売したマンション管理が
主体です。分譲マンションですから、マンション共用部の清掃
や維持、管理組合の運営支援であります。管理を行っている棟
数は105棟程度、3600戸のお客様のサポートをしております。
クレーム産業と言われている当業界であり、25名程度の会社で
すが忙しい日々を過ごしております。
　ここからは、私個人の持病の話を少しさせていただきます。
現在は身長172.5センチ、体重73キロ、ＢＭＩはギリギリ普通
体重の範囲ではありますが、2015年ごろは約９０キロ近くの
体重がありました。2016年の3月11日ある人の話がきっか
けとなり、ダイエットをスタートし2017年には66キロになっ
ておりました。しかしながら、ダイエットの効果と同時に、私
の体内には病が蝕んでおり、2017年の春ごろから身体のあち
らこちらに異変が起こり、下半身の浮腫み・紫斑・激痛・嗅覚障害・
味覚障害・過度の頻尿・顔面の腫れ・38度を超える熱がつづき、
8月21日名市大で診察に行ったつもりが、そのまま緊急入院、
あらゆる検査を行い、忘れもしない8月30日に主治医からリ
ンパ腫の可能性が高いと病室で宣告され、その後もＰＥＴ検査
など、癌を前提とした検査を行う日々が続き、主治医からは抗
がん剤治療は大変だけども、いい薬もあり直ぐに死にはしない
からと説明されましたが、私は半ば死を覚悟していました。
　家内はその宣告を聞き、病院では私を気遣い涙は見せません
でしたが、当日の夜、泣きながら自宅で二人の息子に 「 父さん
は死にます 」くらいの説明をし、葬儀屋の検討、喪主は当時大
学生であった長男に任せるなど、翌日の病室では、各種暗証番
号や通帳など、生命保険関係の尋問がはじまり、行動力や決断力、
危機管理意識は相当なものであることを感じました。翌日次男
が病室に来るなり涙ぐんでいるので、「なんで泣いているんだ」
と聞けば、「 父さん死ぬんだろ 」となり、一夜にして話が急加
速していたことを鮮明に覚えています。
　入院から検査や組織摘出手術を行い、結果がでる9月11日
までのあいだは、平均39度の熱の毎日でした。病名解明の観
点から、投薬はなく、解熱剤のみ6時間ごとに服用していました。
　結果的に、私の病気は、igG4関連疾患という指定難病と igA
血管炎の併発で、症例が少なく、検査に時間がかかったと聞い
ております。igG4とは血液中の抗体成分で、基準値は4.5～
117mg/dl らしいですが、私は1510ma/dl と異常であり、身
体のあらゆる箇所に悪さをしておりました。投薬が始まり適格
に効果が出始め、主治医にお願いし9月30日に退院を無理や
りさせてもらいました。退院時の体重は58キロになっており、
寝たきりの約40日間で足と腕の筋肉はほぼなくなっておりま
した。
　また、この二つの病気は、現在の私の身体に大きく試練と後
遺症を与えております。血管炎は慢性の両足の痺れと冷え、
igG4関連疾患は薬を毎日飲まないと再発の可能性大であると言
われており、生活に支障をきたす足の痺れは、神経損傷の一面
もあり、薬では回復しないといわれ、現在も上手に痺れと付き
合っております。
　しかしながら、この事をポジティブにとらえ、退院後はスポー
ツジムやホットヨガなどに通い、自然治癒力を信じ、今も通い
続けています。
　こんな私ではございますが、皆様のお仲間にさせていただい
た事、この場に来させてもらえる会社や社員、家族に感謝し、
精一杯ロータリーを楽しみたいと思います。
　この度は、わたくしを名古屋瑞穂RCへの入会をご承諾いた
だきありがとうございました。

卓話

例会のご案内
■今週の行事

3月5日（木）    

2月27日（木）    西名古屋分区IM

■次週の卓話

3月12日（木）    ■次々週卓話
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時　　間
場　　所

16：00～20：00
ヒルトン名古屋4階「竹の間」5階「扇の間」

： 
：

テ ー マ
会員卓話

新会員イニシエーションスピーチ
田中 英雄さん

： 
：

テ ー マ
卓 話 者

外国人から見た日本
米山奨学生　グエン ティ カ リンさん

幹事報告 鈴木淑久幹事

本日、例会後事務局にてIM委員会があります。関係各位の方お願い
します。
2月20日（木）ローズコートホテルにて熱田RAC例会があります。
担当は長坂さん、千秋さんです。
次週2月27日（木）15：00受付16：00開会、当クラブホストのIMが
行われます。時間等は個別にお知らせします。
次々週3月5日（木）第5回クラブアッセンブリー及び第9回理事会が
あります。4階「梅の間」です。関係の方はお忘れなくお願いします。
3月7日（土）RAC例会、担当は梅村さんと萩原さんです。詳細は事務
局よりご連絡します。
関谷会長からもお話がありましたが、今回3月15日の台北延平RC
訪問は中止としました。
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新見 光治さん

テーマ：「イニシエーションスピーチ」
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